

ニュースレター★人間健康 Vol.7 No.1

人間健康科学科では学科内の活動等を紹介するニュースレターを発行しています。

この春は急ぎ足で桜が満開となり、ちょうど見ごろのときに、新しい年度を迎えることができました。

人間健康科学科にとっての平成25年度を、漢字一字で表すとすれば、「新」になります。まず、新たに竹端佑介先生、小森康加先生、山口直範先生が着任されました。フレッシュな息吹を学科に吹きこんでくださることでしょう。また3月末に御退職された殿谷成子先生、森津誠先生、佐瀬竜一先生が積み上げてこられた教育実践を、さらに発展させてくださると思います。

次に、1回生から新しいカリキュラムが導入されます。「健康について幅広く学ぶ」、「体験を通して学ぶ」という方針は、従来と変わっていませんが、科目数が少し減ってスリム化し、土台となる知識を、より徹底的に身につける仕組になっています。

皆さんも4月から、何か新しいことを始めてはどうでしょうか。英検や漢検への挑戦、筋トレの開始、マラソン大会への出場、何でもいいです。皆さん自身の「新」をぜひ作り出してください。

学科主任 柴崎 雅子



大学南門の桜

人間健康科学科では新入生の皆さん、編入生の皆さん
そして竹端先生、小森先生、山口先生をお迎えして新年度がスタートします
皆さんのご健康とご活躍を期待します